



学校だより

上小川



～R6目標;みんな繋がり、解決する力を育てる～

上小川小HP

大子町立上小川小学校

久慈郡大子町頃藤5017-2
TEL 74-0029、FAX 74-3655
文責 校長

<https://www.daigo.ed.jp/page/dir000003.html>

立春を迎えて

今年の立春は、2月3日(月)。早いもので、暦の上では、春です。まさに、春の進級・進学に向けて大切な時期です。

右の写真は、本校6年生の昇降口の靴箱です。かかどがきちんと揃っています。永平寺の開祖である道元禅師は日々の修行の中に「履き物を揃える」ということを組み込んでいたと言います。履き物を揃えることは「自分自身を見つめる」「自分の行いをふり返る」と考えてました。つまり「履き物が揃っていれば心が落ち着き着ている。」「履き物が散らかっていれば心が乱れている」と言うことでしょう。家の玄関はその家の顔。昇降口は学校の顔です。一番目に目につく場所です。

6年生は毎朝、登校すると昇降口にランドセルを置き、ほうきを持って掃除をしています。学校の顔である昇降口をきれいにしてくれています。進んで取り組むその姿は、心も揃っている姿でもあります。しっかり習慣づいている朝ボランティアと靴の揃った靴箱。これからも上小川小学校のよき伝統として引き継いでいってほしいです。



はきものをそろえる
心もそろおうと
はきものがそろおう
ぬぐとときに心そろえておくと
はくときに心が乱れない
誰かが乱しておいたら
黙ってそろえておいてあげよう
そうすればきつと世の中の人の心もそろおうでしょう

長野県円福寺住職

中学校進学に向けて

1月24日(金)大子中学校長先生が、来校し、本校6年生の授業参観してくださいました。子どもたちは「こんにちは！」と元気に挨拶をし、いつもより?気合いの入った授業態度で、中学校の先生に「なりたい自分の姿」を見ていただきました。校長先生からは「待ってるよ!」と温かいお声かけをいただき、9人は笑顔で応えていました。

この日午後には、6つの小学校の6年生が、大子中学校入学説明会に参加し、大子中の生徒会の先輩から、中学校での生活について話を聞いたり、学校見学をしたりしました。4月から一緒に学ぶ仲間と次のステージである中学校の生活に触れ、ワクワクしたことでしょう。

子どもたちには小学校のゴール⇒中学校のスタートを意識させ、希望を胸に生活していけるよう指導・支援をしていきます。保護者の皆様もお子さんの進学に向けて心配なことや不明なこと等ございましたら、お気軽に本校職員にお声かけください。ともに解決方法を考えたり、中学校につないだりさせていただきます。



授業参観



大子中での説明会

茨大附属小と交流

茨城大学附属小学校の2年生と本校2年生を中心とした交流活動は、今年で5年目を迎えました。1月31日(金)附属小から13名が水郡線に乗ってやってきました。本校の子どもたちは、玄関で笑顔いっぱいでお出迎えしました。次に教室で、お互いに学校紹介や名刺交換をしました。更に体育館でモルックで遊んだり、教室で昼食を食べながら歓談し、楽しく交流しました。

次は、2月19日には、2年生が附属小学校に出かけ交流する予定です。今回紹介された水戸黄門がくぐったという大手門をくぐり、今回仲良くなったお友達とまた会えるのが楽しみです。



上小川小学校紹介



校庭でへびおに



名刺交換

音楽の先生 お世話になりました

昨年7月から、4年生の音楽科をご指導いただいた南中学校の先生。

1月31日(金)が、先生と4年生の子どもたちの最後の授業日でした。この日、子どもたちは先生にご指導していただいた「鉄腕アトム」の合奏をし、感謝の思いを伝えました。自分たちで企画し、練習し、伝えた子どもたちの成長を感じました。先生、6か月間ありがとうございました。



音楽の先生と4年生